



BdE und die Drachenseele

Tristania, Friday 13 January 2012 - 09:06:55

Es gibt Phasen im Leben, in denen man nicht mehr so viel Zeit für WoW hat, wie noch Monate zuvor. Bei vielen unserer Stamm-Raid Spieler ist das eingetreten, daher haben wir unsere Raid, der vorher an mehreren Tagen in der Woche statt fand, eingestampft und gehen nur noch an einem einzigen Abend raiden.

Immer montags kämpfen wir gegen die Bosse der Drachenseele und machen dabei stetig Fortschritte. Nachdem sich eine ganz neue Konstellation an Spieler zusammenraufen musste, läuft es mittlerweile gut. Wir haben Spaß zusammen und kommen stetig voran.

Am Montag lagen dann endlich die ersten vier Bosse des Wyrmrühtempels. Herzlichen Glückwunsch, an alle Mitspieler!